



La personnalisation au plus haut niveau: FORVIA HELLA et Audi s'associent pour proposer une nouvelle génération de projecteurs LED numériques pour le nouveau Audi Q6 E-TRON

FORVIA HELLA et Audi ont développé un concept de phares révolutionnaire pour le Q6 e-tron. Ce nouveau système d'éclairage ne se contente pas d'offrir des fonctions adaptatives classiques comme les feux de route anti-éblouissement. Il propose une matrice numérique d'éclairage diurne permettant aux conducteurs de choisir parmi huit signatures lumineuses prédéfinies.

Grâce à cette innovation, les phares Matrix LED du Q6 e-tron peuvent être largement personnalisés, offrant une expérience unique et stylée. Cette collaboration entre FORVIA HELLA et Audi représente une avancée majeure dans l'éclairage automobile.

► Pour en savoir plus, [rendez-vous sur le site de FORVIA HELLA](#)

